

令和4(2022)年3月

士別市長 渡辺英次

「市長への手紙」の回答について

拝啓

陽春の候 貴方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申しあげますとともに、日頃より市政の推進に深いご理解を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度「市長への手紙」で、学校給食に関する貴重なご意見をいただきました。

ご指摘がありました、2月22日(火)の士別市学校給食センターから提供しました米飯の不具合につきまして、調査結果と今後の対策についてご報告申し上げます。

士別市の学校給食では、週に1日(1回)の米飯を外部委託業者が製造し提供する「委託ご飯の日」があります。製造元の業者に給食センター職員が事情を伺ったところ「その日の炊飯時に水量を誤り、出来上がりが柔らかくなってしまった」といった回答がありました。

本来、委託業者へは「製品の出来上がりに違和感」があった場合には、納品前に必ず学校給食センターに連絡し、その内容をセンターから各学校へ示すこととしています。

再度、情報共有の重要性を認識し再発防止に努めますので、ご理解をお願い申し上げます。

今後とも、士別をより「住みよく」「安心」できるまちにするためのご意見やご提言をお寄せください。

貴方のご健勝を心から祈念申し上げ、「市長への手紙」の回答といたします。

敬具

・担当課

教育委員会学校給食センター

士別市大通北9丁目 電話23-4195(直通)

・広聴担当課

市民自治部自治環境課

士別市東6条4丁目 電話26-7736(直通)